
Compte rendu de la réunion du CVL du jeudi 2 février 2023 

 

Fait à Aubin, le 09 février 2023 

 

La réunion du CVL s’est passée le 2 février 2023 en présence des personnes suivantes :  
 
Élèves du CVL :  
Johan Ramos (1BMA), Enzo Fraysse (1CB), Thibaut Neulat (1CB), Lauriane Bibal (1AA), Stan 
Bordeaux (1GO), Théo Bessede (1GO), Alan Delmas (TCB), Raphaël Porquier (TMS) et Maeva 
Goursat (TMS).  
Élève invité :  
Elian Dellac (1CB)  
Élèves excusés :  
Éloïse Patin, Benjamin Fuertes, Yann Ratel. 
Personnels :  
Gwenaël Vélo (prof), Jérôme Rous (prof), Nathalie Malosse (prof-doc) et Charlie Brunetaud 
(CPE). 
Parent d’élève :  
Sébastien Gilbert   
Invités :  
Lionel Aulanier (Adjoint Mairie d’Aubin), Océane Foucher (animatrice du CAAP), Carole 
Gilbert (directrice du CAAP)   
 

Ordre du jour : projet avec le Centre d’Animation Aubinois Polyvalent (CAAP) et la Mairie 
d’Aubin  

 

Forêt de la Vaysse  

 

Suite à la précédente réunion avec la directrice et l’animatrice du CAAP, Thibaut Neulat 
et Johan Ramos ont préparé une présentation du projet de balisage de la forêt de la Vaysse 
pour la randonnée, le trail, le VTT et l’équitation. Ils ont ainsi présenté leur projet à M. 
Aulanier, Adjoint à la jeunesse de la Mairie d’Aubin.  

La forêt de la Vaysse n’est plus suffisamment exploitée et cartographiée. Les élèves 
souhaiteraient repérer des itinéraires et réaliser un balisage grâce aux élèves de la filière bois, 
ainsi qu’un panneau d’affichage. Sur ce panneau se trouverait la carte de la forêt et les 
différents parcours proposés. Le nombre de kilomètres et le niveau de difficulté serait précisé. 
Idéalement, les élèves souhaiteraient ajouter un QR code pour accéder directement à 
l’itinéraire sur téléphone.  

M. Jérôme Rous, professeur d’EPS était également présent parce qu’il a une bonne 
connaissance de la forêt de la Vaysse et de son historique. Ainsi, il nous a appris qu’il existait 
un parcours dessiné par l’association Les Godillots aubinois. Il s’agit d’une boucle de 11km 



(voir ici). Cependant la signalétique serait à refaire.  La forêt est également traversée par le 
GR65 (voir ici). Il existe donc déjà un balisage rouge et blanc. Enfin, il existe une cartographie 
de la forêt pour la course d’orientation qui n’est plus à jour en raison de l’évolution de la 
végétation (voir ici).  

La forêt de la Vaysse est une forêt domaniale mais nous devons tout de même vérifier 
si certains endroits sont privés. De plus, la forêt n’appartient pas à la commune d’Aubin. Elle 
est gérée par la communauté de communes puisqu’elle s’étend sur les communes de Cransac, 
Aubin et Decazeville. M. Aulanier va donc prendre contact avec la communauté de communes 
pour discuter de la faisabilité du projet. Notre DDFPT, M. Beziat, est déjà en contact avec eux. 
De notre côté, nous allons prendre contact avec Les Godillots aubinois concernant les 
balisages à refaire. Un échange avec Les Écuries de la Vaysse devra également être prévu.  

 

 

Autres projets  

 

 L’animatrice du CAAP a échangé avec le responsable d’une nouvelle boutique de vélos 
à Decazeville d’une possibilité d’obtenir des vélos pour le CAAP. Les élèves pourraient alors 
les emprunter. L’idée doit encore être étoffée.  

Enfin, nous avons parlé de l’avancée du projet de « liaison douce » ou « coulée verte » 
à Aubin. Les agrès de sport ont été livrés et sont au service technique. Trois agrès seront 
installés courant avril au parc de Lunelle, ainsi que des jeux pour les enfants. Un autre agrès 
permettant de faire une trentaine d’exercices différents sera installé plus tard en face du 
lycée. La mairie est en lien avec un paysagiste à ce sujet. L’une des difficultés rencontrées pour 
ce projet de « liaison douce » est que l’Église d’Aubin est classée monument historique. Il est 
nécessaire de faire appel à des architectes en chef des monuments historiques. Cela rallonge 
donc la mise en place du projet. Toutefois, M. Aulanier a pu nous informer que la route RD 11 
entre Cransac et Aubin serait l’objet d’importants travaux l’année prochaine. Plusieurs 
maisons insalubres seront démolies à cette occasion.  

Enfin, nous avons commencé à évoquer de potentiels projets tels que l’installation d’un 
terrain de basket et la création d’un mur d’escalade dans le gymnase.  

 

 

Charlie Brunetaud, Conseillère Principale d’Éducation  

  

 

 

 

  

https://lesgodillotsaubinois.jimdofree.com/nos-topos-guides/
https://www.mongr.fr/trouver-prochaine-randonnee/itineraire/gr-65-le-chemin-du-puy-l-appel-de-compostelle?action=maximize-map
https://www.ffcorientation.fr/licencie/cartographie/cartotheque/2439/

